



Visite de Mme La Rectrice et M. Le Directeur Académique des Services de L' Éducation Nationale de Charente-Maritime

publié le 30/09/2022

Le collège JEAN HAY a reçu la labellisation E3D confirmée en septembre 2021 et ce pour une durée de 3 ans. Madame La Rectrice et Monsieur le Directeur Académique des Services de l'Éducation Nationale de Charente-Maritime sont venus à la rencontre des élèves ce vendredi 23 septembre afin que ceux-ci leur présentent les différentes actions menées au sein du collège, notamment le challenge Cube'S dans lequel le collège est engagé depuis 2020.

Reprécisons que le collège a reçu un prix en juin 2022 dans le cadre de ce challenge dédié aux économies d'énergie.

C. LALLEMENT,
Principale

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.